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Aktuelles zum Aus-
bau der Hauptstraße  
 
POHLE.  Am 18. Januar habe ich an ei-
nem Ortstermin auf der Baustelle unse-
rer Hauptstraße teilgenommen. Es soll-
ten Möglichkeiten der Verlegung von 
Leerrohren für eine Glasfaserleitung in-
nerhalb der Ortsdurchfahrt, für den ak-
tuellen sowie auch für die folgenden 
Bauabschnitte besprochen werden. 
 

Bei diesem Ortstermin fiel mir im Zu-
sammenhang mit der angedachten Bau-
zeit von drei Jahren, nämlich die Jahre 
2021 bis Ende 2023, folgendes auf. 
 

Das geplante Bauende für den ersten 
Bauabschnitt verschiebt sich zum 
März/April 2022, wurde auf der Bespre-
chung gesagt. 

Baubeginn der Brücke innerhalb der 
Ortsdurchfahrt bei Pfingsten ca. Mai 
2022. 

Auf die Frage, bis wann Pläne der Glas-
faserleitungen für die Ausschreibung 
des zweiten und dritten Bauabschnittes 
eingereicht werden können, wurde von 
der Straßenbauverwaltung August/Sep-
tember 2022 genannt. Das heißt, dass 
erst danach die Ausschreibung veröf-
fentlicht wird. 

Hinzu kommt dann eine Angebotsfrist 
und der Vergabezeitraum, was dazu 
führt, dass frühestens zum Ende des 
Jahres 2022 eine Auftragsvergabe mög-
lich ist. Das heißt, dass erst danach die 
Ausschreibung veröffentlicht wird und 
mit Angebotsfrist und Vergabezeitraum 

zum Ende des Jahres 2022 gerechnet 
werden kann. 

Also ist der Baubeginn für den zweiten 
Bauabschnitt erst Anfang 2023. Bei ei-
ner Bauzeit wie im Moment, bedeutet 
das Fertigstellung Ende 2023. 

Das hieße frühestmöglicher Baubeginn 
für den dritten Abschnitt ist erst Anfang 
2024, mit einem Jahr Bauzeit Fertigstel-
lung erst Ende 2024. Das wäre ein Jahr 
später als geplant. 

Mit der Bitte um Aufklärung habe ich 
diesen Umstand an die Samtgemeinde 
Rodenberg gesandt. 

Mir wurde bestätigt, dass sich die Fer-
tigstellung der Gesamtmaßnahme vor-
aussichtlich um ein Jahr verschiebt, wie 
von mir befürchtet.  

Sofern aber die Vorgehensweise der 
Bauvorbereitung so ist wie das im Mo-
ment geschieht und nicht parallel gear-
beitet wird, drohen weitere Verzögerun-
gen über das Jahr 2024 hinaus. 

Also auch eine viel längere Zeit der In-
anspruchnahme unserer Feldwegumlei-
tung oberhalb der Feldstraße. 

Ob und wie lange der schon jetzt sehr in 
Mitleidenschaft gezogene Weg dem 
Umleitungsverkehr noch standhält, 
bleibt abzuwarten.  

Bei der Frage der Kostenbeteiligung zur 
Instandhaltung des Weges muss geklärt 
werden, wer die Bauverzögerung, also 
die über Gebühr längere Benutzung des 
Weges, zu vertreten hat. 

Die Gemeinde Pohle jedenfalls nicht. 
 

Rainer Helbig 
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Sportplatz 
 
POHLE.  Was soll mit unserem Sport-
platz passieren? 
 

Schon vor einiger Zeit war der Presse 
zu entnehmen, dass der TSV Germania 
Pohle den Fußballspielbetrieb einstellt. 
Es hat etwas überrascht. auf diesem 
Weg davon zu erfahren, schließlich wird 
die Fläche kostenlos von der Gemeinde 
Pohle zur Verfügung gestellt und muss 
von der Samtgemeinde unterhalten wer-
den. Die Kosten dafür trägt die Ge-
meinde Pohle. 
 

Oder ist das jetzt überflüssig? Eine 
kleine Fläche als Bolzplatz ließe sich 
auch ohne größeren Aufwand freihalten. 
Dass über eine andere Nutzung der Flä-
che nachgedacht werden darf, ist kein 
Tabuthema mehr, das zeigen andere 
Orte. 
 

Wenigsten sollte sich der Sportverein 
einmal verbindlich gegenüber der Ge-
meinde äußern, wie er die Zukunft des 
Sportplatzes sieht. Dann könnte man 
sich Gedanken zum Gemeindegrund-
stück machen.  
 

Was sonst noch an Informationen zum 
Sportheim kursiert, sollte in dem Zu-
sammenhang mal verbindlich geregelt 
werden und nicht im spekulativen Be-
reich verbleiben. 
 

Potential hat das Grundstück des Sport-
platzes auf jeden Fall. 

 
Rainer Helbig 
 
 
 
 

 
Sportplatz in Pohle 
 

 

Kalender 
 
Für das Jahr 2022 gibt es von uns den 
Kalender mit den für Pohle wichtigen 
Terminen. Das ist das Ergebnis der Ab-
sprache der Pohler Vereine. In Hülsede 
gab es die Absprache nicht, deshalb 
fehlen Termine für Hülsede. 
 

Den Kalender verteilen wir nicht ge-
druckt. Es gibt ihn auf unserer Internet-
seite zum Herunterladen. Nicht ge-
druckt, weil wir sicher sind, dass viele 
geplante Veranstaltungen abgesagt 
oder verschoben werden, zumindest in 
den ersten Monaten des Jahres. 
 

Wenn wir davon erfahren, werden wir 
den Kalender berichtigen. 
 

www.spd-huelsede-pohle.de 
 

 
 . 


